

**女性がかわれば、
男性もかわる**

第42回女性部定期大会を5月26日、同和企業センターでひらき、17支部69人が参加した。

はじめに、主催者を代表して山本昌代・女性対策部長は、5月の第63回全国女性集会へのお礼のなかで「女性がかわれば、部落が変わる」という言葉は、女性が変わらないと部落の男性も変わらないという意味がある。また、狹山の闘いでは、99・9%の確率で石川さんと筆跡が違うと証明された。再審開始にむけ、女性部として、いつそう闘いをすすめていかなければならぬ。一年間の活動について、議論いただきたいとあいさつした。



あいさつする山本女性対策部長

めいさつで、尾花正啓・和歌山市長は、全国女性集会は女性のパワーで差別をなくそうというメッセージが発信されていた。市では悪質な差別書き込みを阻止するため5月からモニタリング事業を開始した。部落差別をはじめ、あらゆる差別をなくすとりくみに全力をあげてとりくむことを約束するとあいさつした。つづいて、田中一寿・県環境生活部県民局長は、女性の問題は、企業でのボス

ことができた。全国の仲間から多くの刺激をうけながら女性の立場で解放運動をすすめていってほしい。「部落の男性が変わらなくてはいけない」とあいさつすると「お前もな」という声があつた。狹山事件は55年になる。今年が最後の闘いとしたい。最後に「推進法」が制定され、1年半以上が経過した。実態調査については、法務省から具体的な内容が明らかになつていないう状況。和歌山市は5月から悪質な差別書き込みへのモニタリングをはじめた。県下の市町村への拡大が大切とあいさつした。

は低く、性別役割分業はまだ残っている。平和・人権・男女差別をなくすよう男性も女性とともに学習を深め、自己意識改革と組織のあり方を変えていくことが必要だと思う。連合として2020年までに女性の参画率を30%に掲げている。6月ILLOにおいて仕事の世界における暴力とハラスメントの条約制定に向けた議論がはじまる。セクハラ行為自体を禁じていないう法を改め行為そのものを禁じる規則や罰則を導入しハラスメントのない社会に向けとりくみを同じ女性としてすすめていこうとありますがあつた。

第1回　「魔の魔女」　大河文庫

県連青年部第39回定期
業センターでひらかれ、
生が結集した。

い和歌山全女に向けて各支部へ要請行動をおこなったことや1日研修会を実施し青年部も一緒に男女平等社会について学習したことを見報告した。2018年度活動方針案を北内ますみ・副部長と山本はつ美・対策部員がおこない、狹山第3次再審闘争や行政闘争、女性部組織強化について一年間の方針を提案した。

質疑では、映画「獄友」について、和歌山でも上映会をするよう女性部からも声を上げてみてはとの発言

第42回県連女性部大会

青年の力を結集し

第39回青年部定期大会

県連青年部第39回定期大会が5月27日、同和会業センターでひらかれ、12支部55人の青年・高校生が結集した。

青年の力を結集し
第39回青年部定期大会

県連青年部第39回定期大会が5月27日、同和企
業センターでひらかれ、12支部55人の青年・高校
生が結集した。

主催者を代表して、松井
資喜・青年部長から「一昨
年12月に「推進法」が施行
された。この法律は、部落
差別は社会悪であるとした
われているが、差別事件が
続発し、これらの差別撤廃
に向けて条例等で規制して
いくことも必要。また、女
性部との共催で学習会等も
開催するので、各支部で話
し合いをし、意見を集約し

たい」とあいさつした。つ
づいて、来賓の藤本哲史・
県連委員長、県連組織内候
補の藤本真利子・県議会議
員、山本昌代・県連女性対
策部長からあいさつをうけ
た。次に、小嶋仁史・事務
局次長から2017年度の
経過報告をおこなったあと
と、久保智弘・事務局長が
活動方針（案）について、
青年部の組織強化や部落解

い和歌山全女に向けて各支部へ要請行動をおこなったことや1日研修会を実施し青年部も一緒に男女平等社会について学習したことを見た。2018年度活動方針案を北内ますみ・副部長と山本はつ美・対策部員がおこない、狭山第3次再審闘争や行政闘争、女性部組織強化について一年間の方針を提案した。

質疑では、映画「獄友」について、和歌山でも上映会をするよう女性部からも声を上げてみてはとの発言

◆メツセージ

山崎鈴子（中央本部女性運動部長）、仁坂吉伸（県知事）、尾花正啓（和歌山市長）、鶴岡弘美（大阪府連女性部長）、植村あけみ（兵庫県連女性部長）、山崎鈴子・磯貝永子（愛知県連女性対策部長・女性部長）、新谷章恵（京都府連女性部長）、松谷操（奈良県連女性部長）

闘争、行政闘争、組織強化拡大に向けてなどが提案され参加者全員の拍手で確認した。次に、塙崎宇宙・大会運営委員長（那賀）から、今大会の参加人数・役員体制などについて報告され、参加者全員で採択した。

された「推進法」をと用していくかが今後のある。人権侵害は てはならないことで、とも決して幸せにない」とあいさつし、さる協力を呼びかけた。に県より原田武男・人長・和歌山市より和晃・市民環境局長からをうけ、部落解放・人政確立要求和歌山県実会の田上武・会長から年は世界人権宣言から年。障がい者雇用の水放・人権確立に向けて山差別糾弾闘争、差別闘争、行政闘争、組織

A group photograph of approximately 30 young people, mostly men, standing in two rows. They are all wearing white t-shirts with printed text on them. The background features a large banner with the text "第39回青年部定期大会" (39th Regular Conference of the Young People's Department) and "部落解放同盟和歌山県連合会" (All-Wayakami Anti-Imperialist Alliance). The banner also includes smaller text in Japanese.

課題
本修作・事務局次長より提案があり、朴正隆・議長（J.P）、濱地正由・副議長（連合和歌山）、通阪哲史・副議長（NTT）、加藤康夫・事務局長（県職）、南喜貴・事務局次長（JP）の新たな役員体制のもと、参加者全員で総会宣言を確認し、これからも加盟団体の力を結集、団結し奮闘することを誓い合つた。



参加者全員で運動にまい進することを誓いあつた